
meine ersten Bilder vom Dicken
Beitrag von „Kay38“ vom 22. Juni 2005 um 18:36

hier also nun die ersten Bilder von meinem T. sind zwar nicht so doll aber ich glaube für den
ersten Eindruck reicht es 

Beitrag von „darkdiver“ vom 22. Juni 2005 um 19:30

WOW , was sind das für Felgen ?

Netten Dicken hast du da 

Grüße
Eric

Beitrag von „andreas“ vom 22. Juni 2005 um 19:32

Hallo Kay,

sieht prima aus. Diese Farbe   gefällt mir doch immer
wieder bzw. noch sehr. Werde ich beim Neuen
wohl etwas vermissen. 

Allzeit Gute Fahrt und genug Treibstoff im Tank. 

:trinken
andreas

Beitrag von „Sittingbull“ vom 22. Juni 2005 um 19:48
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Hallo Kay,

sehr schöner Wagen. Deine Räder von RH Typ NAJ sind klasse, gibt es jetzt auch vollverchromt.
Aber am besten gefällt mir dein Kennzeichen. 

Grüße von Stephan 

Beitrag von „rollo68“ vom 22. Juni 2005 um 19:50

Hallo!

Kay38

Herzlichen Glückwunsch und viel Spass mit dem Dicken.

MFG
Roland 

Beitrag von „dreyer-bande“ vom 22. Juni 2005 um 20:15

Hallo Kay,

sieht Super aus!

Allzeit Gute Fahrt auch außerhalb von SH!

Beitrag von „JSFK“ vom 22. Juni 2005 um 20:58

Hallo Kay, auch von mir als Lübecker Herzlichen Glückwunsch.
Vieleicht sieht man sich ja mal, so groß ist Lübeck ja nicht.

Grüße Jörg :trinken
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Beitrag von „dreyer-bande“ vom 22. Juni 2005 um 23:02

Zitat von JSFK

Hallo Kay, auch von mir als Lübecker Herzlichen Glückwunsch.
Vieleicht sieht man sich ja mal, so groß ist Lübeck ja nicht.

Grüße Jörg :trinken

Hallo Jörg,
macht ihr einen Ortsverband?

Gruß

Beitrag von „agroetsch“ vom 22. Juni 2005 um 23:03

Hallo,

von mir auch herzlichen Glückwunsch.

Ein Satz RH NAJ in 20 Zoll aber 130er Lochkreis liegt noch bei meinem  zum Weiterverkauf,
nur so am Rande!

Beitrag von „dummytest“ vom 22. Juni 2005 um 23:04

das Kennzeichen ist wirklich klasse 
der Wagen SPITZE

aber nix für ungut: die Felgen mag ich gar nicht 
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Beitrag von „Kay38“ vom 23. Juni 2005 um 07:29

Erst mal an alle danke für die Glückwünsche, nun ist es ja doch ein R5 geworden aus folgenden
Gründen ich fahre im Jahr nur ca 10-15 TKm und dabei sehr viel Stadt, und zweitens der Preis
war einfach bei der km Leistung gut.

JSFK klar Lübeck ist nun wirklich nicht so groß

dummytest ; klar die Felgen sind geschmacks sache ( jeder so wie er mag )

Das Kenzeichen ist mir einfach so eingefallen weil ich letztes Jahr noch Porsche gefahren binn
und die Werkswagen ja auch alle mit GO durch die gegend nuckeln 
und die Dame vom Amt muste auch schmunzeln als wir nach 10 Minuten im Computer das
Kenzeichen gefunden hatten 

gruß Kay
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